

## 市議会からのご意見

駅名決定にあたっての視点・留意点について、市議会より、これまでに以下のとおりご意見があった。

### 1 分かりやすく親しみやすい駅名

- (1) 利用者にとって分かりやすく親しみやすい駅名であることが大切である。
- (2) どこにあるのか分からない駅名にはして欲しくない。
- (3) 長い駅名にはして欲しくない。
- (4) 駅に親しみを感じるような駅名も検討して欲しい。

### 2 地名の活用

- (1) 由緒ある町名を生かすことも考える必要がある。

### 3 将来の発展を志向した駅名

- (1) 必ずしも地名にこだわらず、復興への希望や今後の発展を展望した駅名も考えられる。開業への機運の高まりを作っていくためにも重要である。
- (2) 将来を見据えた上で、希望があり未来を志向できるような駅名という考え方も必要である。あえて地名にだけこだわらなくてもよい。

### 4 人々の関心を高める駅名

- (1) 地下鉄に乗りたいという関心が呼び込める駅名にしていくことも大事である。
- (2) 地域の意見も取り入れ、柔軟な発想で駅名の決定を進める必要がある。